

29 DE OCTUBRE + Commemoración de la fundación de la Falange y Día de los Caídos

Nuestros Caídos

ESTAMOS de nuevo en esa hora luctuosa que recuerda a los que cayeron en la Cruzada, y con ellos y antes que ellos, a la legión de mártires y héroes que al perder su sangre hicieron posible el albor de una España Grande.

Al traer a la hora de la conmemoración el recuerdo imperecedero del heroísmo de nuestros Caídos, lo hacemos guiados del propósito de que la semilla vertida no caiga en surco baldío, sino en tierra fértil para que fructifique en el mejor trigo candeal, más puro, más blanco, más tierno y más sabroso.

El Día de los Caídos tiene la significación de un recogimiento, en el recuerdo, de un apartamiento en la reflexión, larga, teñida y profunda para retrotraernos a los gestos, a las palabras y a las obras de aquellos mártires y héroes y sentir definitivamente la conclusión del destino de la España Imperial.

De aquella sangre, de aquellos mártires y de aquellos afanes se brotó ya la flor que anuncia el fruto. Esta flor es la estructura del nuevo régimen y el estilo del Nuevo Estado; el aro doctrinal del programa Nacional-Sindicalista.

España está resurgiendo entre tempestades. Tenemos que vencer con el más rudo heroísmo, con tenacidad titánica nuestro enacer. No vaya a suceder con estas flores del fruto que se anuncia, como con esas otras del almendro que nacidas en estación de tornadizas temperaturas se deshacen y desfloran entre vientos. Es preciso reflexionar en el recuerdo de nuestros Caídos. Si la serenidad nos abandona, si olvidamos las promesas que nos incorporamos al Movimiento, si perdemos la ilusión damos de lado la tarea emprendida, nada habremos adelantado.

Día de los Caídos, día en que al cabo de cinco años la voz de España tiene ecos en el mundo entero. Voz autorizada porque en nuestra tierra se ganó la primera batalla del comunismo. Voz de resonancias imperiales.

Suspendamos unos momentos la tarea y en la oración rezada reverentemente ante Cristo Rey, renovemos la promesa y el propósito firme de hacer fructífero el sacrificio de nuestros Caídos.

En el V aniversario de la muerte de Ramiro Ledesma

Claudaciones y vacilaciones. Cobardía. Desconcierto. He aquí lo que caracterizaba el panorama nacional en los años siguientes a la Dictadura del General Primo de Rivera.

En aquella época turbia y azarosa, se había perdido la conciencia de lo nacional y eran pocos los españoles que frente al brote de las peores pasiones y las más sucias apatencias conservaban el pulso firme y la mirada serena que requerían aquellas horas de excepción. Eran muy pocos los que sabían la verdad eterna de España; los que acertaron en la urgencia extremada del momento para iniciar una actitud creadora capaz de abrir nuevos horizontes al espíritu inmortal de la Patria.

Y entre esos pocos, uno, Ramiro Ledesma Ramos, fué el elegido por la Providencia para gritar el instante inicial de la Cruzada.

Pocos meses antes de la instauración de la República, apareció "La conquista del Estado", donde Ramiro Ledesma Ramos precisaba un sentido nuevo de la política; una nueva actitud al servicio de la Patria, con un estilo moderno y heroico hasta entonces ignorado. No era la fórmula definitiva del Movimiento, pero era su germen, y en la primera articulación del pensamiento de Ledesma, en "La Conquista del Estado" aparecen ya las primeras consignas, al mismo tiempo que desaparecían, hasta en sus raíces las tendencias y las fórmulas que habían servido de sostén a la cadena política española.

Fuó "La Conquista del Estado" el punto de partida; el hito que señalaba la ruta gloriosa; el esbozo inicial que había de plasmar en la fórmula salvadora de las J. O. N-S.

Con las Juntas de Ofensiva Nacional-Sindicalista se puso en marcha, triunfante, arrollador, incontestable, un Movimiento Nacional alentado por los mejores espíritus de nuestra juventud, que más tarde se fundió con otras corrientes hermanas hasta desembocar en el glorioso Alzamiento, decisorio de la hora de la victoria.

Y se cumple hoy el V aniversario de Ramiro Ledesma Ramos cuya figura evoca uno de los momentos más intensos de nuestra historia. La gran inteligencia hermanada a un corazón que no sabía de desmayos ni vacilaciones, hicieron posible la movilización de las juventudes para la coyuntura decisiva. En "La Conquista del Estado" y en la revista "JONS" y en las páginas supremas del "Discurso a las Juventudes" está concretado el pensamiento de Ledesma

Ramos. En sus admirables escritos, encontraron nuestros jóvenes el asidero para librarse de la retórica liberal y del materialismo marxista, y en su ejemplo el estímulo necesario para llevar adelante la obra.

"Ramiro Ledesma Ramos es uno de nuestros presentes inolvidables—dice el prologuista del "Discurso a las Juventudes de España". Ahí está su obra en marcha, como él quiso, haciendo de la coyuntura transmutadora la gran ocasión histórica para que España realice sus grandes destinos. Ahí está ya, en el escudo de España, la meta que él trazó para la Patria, de España Una, Grande y Libre. Ahí está, en los pechos de los combatientes, la aspiración que propuso a las masas españolas: Por la Patria, el Pan y la Justicia. Ahí está también, doctrina y base del Estado, la fórmula que él creó para definir y salvar nuestra Revolución: Nacional-Sindicalismo.

Se cumple hoy el V aniversario de aquella jornada trágica en que cayera vilmente asesinado Ramiro Ledesma Ramos. Mataron su cuerpo, pero vive su recuerdo imperecedero entre nosotros y alienta con calor de cosa viva su espíritu, porque su pasión, sus consignas y su anhelo proclaman la presencia de Ramiro en el sentir de la Patria.



No ha muerto José Antonio—dijo el Caudillo. Vive en nosotros su recuerdo, y su doctrina junto al ejemplo heroico de cuantos por hacer magnífica realidad el pensamiento del Fundador, supieron llegar al sacrificio heroico de sus vidas. CAÍDOS POR DIOS Y POR ESPAÑA ¡¡PRESENTE!!

Alocuciones anticomunistas

Anoche se radió la del Ministro de Asuntos Exteriores Señor Serrano Suñer

RUSIA ES CULPABLE de todos los crímenes, de todos los saqueos, de las más horribles aberraciones políticas

Continuando la serie de alocuciones anticomunistas impresionadas en discos gramofónicos de los ministros de Asuntos Exteriores de Alemania, von Ribbentrop; de Italia, conde Ciano, y de los países aliados y amigos del Eje, Radio Nacional retransmitió anoche la siguiente, de nuestro ministro, señor Serrano Suñer.



Con plena conciencia, España lanzó al mundo el mismo día que empezaba en los campos de batalla la lucha a muerte del orden nuevo contra el comunismo, una frase que brota de los recuerdos más terribles de su alma nacional: "Rusia es culpable".

Culpable de todos los crímenes, de todos los saqueos, de las más horribles aberraciones políticas. El comunismo de Lenin y sus secuaces, ha sido el bacilo que ha infestado a los individuos y a los pueblos. España podía gritarlo así al mundo, porque durante tres años lo ha sentido en su carne. Lo podíamos gritar como españoles, como europeos y como hombres.

Como españoles, porque la alianza del comunismo con las izquierdas burguesas nos expuso al peligro de dejar de ser una nación soberana y libre, para convertirnos en tierra colonial de los eternos enemigos; en lugar de paso para que las tropas de color, reclutadas en cualquier sitio de África, por los países del imperio negro, acudieran en defensa de los capitalistas judaicos-masónicos, que tenían su cónclave en Ginebra.

Como europeos, porque ese virus rojo, operando en confabulación con los separatismos destruyentes, quería convertir el "quehacer en la Historia que desde el siglo XV, se llama España—y ha cumplido la sagrada misión de engendrar veinte naciones de su fe y de su lengua—en un conglomerado informe de repúblicas soviéticas, pseudo-independientes, que se llamarían Cataluña, Euzkadi, Galicia... y el Rif. El comunismo en España quería destruir la unidad de destino de los hombres, las tierras y las clases y el honor nacional que en nuestro idioma y en nuestros sentimientos se llama independencia.

Como europeos, podíamos gritar también. Porque España, aun sin olvidar las humillaciones infligidas a su dignidad en el curso de la Historia, por los pueblos más fuertes, observaba lealmente todas las reglas que regían la comunidad internacional. Y nunca regaló su colaboración a los esfuerzos para

mejorarlas, y aun en las asambleas ginebrinas, procuró—ingenuamente—con su voz y el aliento de su gloriosa tradición jurídica, servir este objetivo. Pero el monstruo comunista abrió un profundo foso en Europa y separó en dos mundos distintos aquella comunidad de veinte siglos de civilización cristiana. Frente a al odiosa e intolerable amenaza antihumana de puño cerrado, surgió otra concepción más generosa de la vida. El amor, la construcción, el orden, la fe y la armonía se opusieron al odio, la destrucción, la indisciplina, la desesperación y el caos. Lamentablemente, la riqueza del mundo prefirió cerrar el puño, para conservar avaramente su opulencia, que abrir la mano de manera generosa, para salvar y rectificar injusticias. Europa se partió en dos tremendas mitades, cuando en los primeros días del verano de 1936 las demagogías armaban a los asesinos, para crear brigadas internacionales, mientras los países totalitarios enviaban sus hombres mejores a defender la civilización, amenazada de muerte, en nuestro suelo. Europa se rompió en aquel comité de no intervención, en el que—en el mismo Londres y entre gentes dignas—intrigaban feroces los salteadores de Bancos, los asesinos de una cultura y una tradición, los judíos sanguinarios que se llaman todavía Litvinof y Mayski. Aquel mundo partido por la hoz comunista sufre ahora la guerra más terrible, en la que no se vislumbra más salvación que el triunfo de los ejércitos anticomunistas.

Como hombres, los españoles sabemos de todo el horror y la ignominia de la dictadura del proletariado armado en defensa del pueblo. Los lienzos, rasgados a golpes de bayonetas; los cristos, decapitados; como los viejos sacerdotes; las eras quemadas sin cosechar, como los

jóvenes soldados de la fe; los palacios, los templos, las bibliotecas y los museos volados por la dinamita o convertidos en Chekas, donde la barbarie criminal de los instintos primitivos más feroces extremaba su crueldad y su refinamiento.

Por eso, hombres españoles y europeos, con su triple conciencia intacta, los falangistas se alzaron contra Rusia el mismo día que Alemania declaraba la guerra. Y por eso salieron a las calles de un Madrid, que todavía tiene abiertas las bárbaras heridas de nuestra guerra contra el comunismo, pidiendo las armas para volver al combate. Por eso España les abrió banderines de enganche, en el que todos—sin distinción de edad, de oficio, de fortuna o jerarquía—corrieron a alistarse. Hubo que seleccionar y limitar el número de combatientes. Pero los que quedaron aguardan todavía—arma al brazo—a que un toque de relevo les dé ocasión de ir a reunirse en el fragor de la batalla con sus hermanos de generación, que se cubren de gloria en los frentes del Este.

España les despidió con frenesi exaltado y ahora piensa en ellos todos los días con silencio y esperanzada emoción. Allí lejos sigue violentísima la lucha empezada en nuestro suelo el 18 de julio de 1936, y en ella tenemos muchos agravios que vengar. Entre otros el de nuestros niños robados de sus hogares para ir a las escuelas de experimentación comunista. Muchos de estos niños—en el borde de la adolescencia—han sido convertidos en soldados rojos contra su ideal, sus creencias y su sangre.

Por todo esto es por lo que está en Rusia una División de Voluntarios españoles, una División Azul, en la que figuran nuestros más entrañables camaradas, que combaten valerosa y conscientemente junto a sus viejos camaradas alemanes e italianos, a quienes conocieron en las montañas de Santander o en las tierras de Aragón, junto a las riberas del Ebro, con otros nuevos, con quienes nos unen lazos de sangre o de fe o de ideales idénticos: los valerosos finlandeses, los húngaros, los rumanos y eslovacos.

La victoria está próxima y es ya inminente. La justicia divina amenaza implacable a la hora que destierra a Cristo de los corazones humanos. Y está próximo el día en que aplastado para siempre el horror bolchevique, la Historia recobre su cauce de trabajo y cultura, despartiendo de la trágica pesadilla, de la que Rusia es culpable.



El día dedicado a la conmemoración de los Caídos, el Caudillo, como ofrenda de España deposita una corona en la Tumba del Fundador.

Tribunal de Oposiciones a ingreso en el Magisterio Nacional ZAMORA

Por el presente se convoca a las maestras opositoras doña Atanasia Blanco Sastre, doña María de las Nieves Carazo González, doña María Josefa Carreira "Orlante", doña Carolina Castañero Gago, doña María Josefa Cervero Iglesias, y doña María Natalia Crespo Moyano y como suplentes a doña Isabel Y. Chico Esteban, doña Rosalina Delgado Rodríguez, doña Matilde Echevarría Matos, doña Rosalía Esteban Chana, doña Enriqueta Esteban Carril y doña Manuela Fernández Caballero, para verificar ante este Tribunal la primera parte del ejercicio tercero de las oposiciones, a las diez de la mañana del viernes, día 31 de los corrientes.

El ejercicio práctico lo realizarán las mismas opositoras a las tres de la tarde, del mismo día.

Zamora 29 de octubre de 1941. El Secretario del Tribunal, Emiliano Honorato.

BIOGRAFIA DE LEDESMA RAMOS

Ramiro Ledesma Ramos, nació el 23 de mayo de 1905, en Alfara (Zamora). Cuando contaba cuatro meses, su familia hubo de trasladarse al pueblo de Torrefrades, a cuya escuela había sido destinado su padre. En abril de 1922 ingresó en el Cuerpo de Correos, destinándosele a Barcelona y más tarde a Valencia.

En abril de 1924, publicó su novela "El sello de la muerte", escrita cuando contaba 17 años.

Ya en Madrid, frecuentó el Centro de Estudios Políticos. En la Universidad estudia simultáneamente Filosofía y Ciencias Físico-matemáticas. En los años 1929 y 30 se interesa apasionadamente por los problemas políticos que discute frecuentemente con sus íntimos Juan Aparicio y Ernesto Giménez Caballero. Es esta una de las épocas más intensas del ilustre español, cuando en medio de la desorientación y de las traiciones que enmarcan la política nacional posterior a la Dictadura, la figura de Ledesma Ramos, señala un nuevo rumbo y abre a las juventudes el camino hacia una recuperación de la Patria.

En la cárcel de Ventas, fué asesinado el 29 de octubre de 1936. Las palabras dirigidas a sus verdugos, prueban el temple de alma de este gran español: "Nadie con más ardor que yo ha combatido a la burguesía decadente, internacional, egoísta y liberal. Yo he pedido siempre el concurso de los trabajadores para salvar a España y para que, con la salvación de la Patria, se salvaran las multitudes hambrientas de Pan y Justicia".

Avance alemán ROSTOV a 20 kilómetros

Londres.—Los alemanes se encuentran a 20 ó 25 kilómetros de Rostov, el importante puerto soviético situado en la desembocadura del Don, según las últimas informaciones recibidas en los centros oficiosos de Londres. En cuanto al sector central del frente de Rusia, se cree que las tropas del Reich están a menos de 60 kilómetros, pero a más de 50 de Moscú.—Efe.

Straperlista es sinónimo de mal patriota. Donde encuentres un negociante logrero que pretenda enriquecerse traficando con usura, démonio con civismo y valentía. Los malos patriotas no caben en la España de Franco. — ::::: —

ETAPAS DE LA Revolución Nacional

Después de la Dictadura del General Primo de Rivera a principios del año de 1931, se hundió España en una atmósfera de confusión perdida la clara conciencia de lo nacional y fracasado, como solución para los urgentes problemas sociales, el viejo demoliberalismo. Era inútil que ingenuas mentalidades se abriesen a una esperanza de remozamiento del panorama español: todas las fuerzas desintegradas, derrotismo, separatismo y marxismo acechaban a España y preparaban el clima para que en nuestro suelo brotara abiertamente la revolución soviética.

En medio de esta confusión, de este profundo desaliento, cuando las muchedumbres se sentían arrastradas a un desvío histórico, apareció el "Manifiesto político de la conquista del Estado" llamada ardiente y viril para la defensa de la Patria. La intuición de Ramiro Ledesma Ramos el gran zamorano, cuya huella perdurará en la política española, supo acertar con el brio y coraje españoles y sacudir el desaliento y la pereza de un grupo de nuestros mejores jóvenes para crear una nueva España. Un mes antes de la proclamación de la República "La Conquista del Estado" semanario político fundado y dirigido por Ledesma Ramos, fue sentando en números sucesivos las consignas y bases que más tarde dieron vida a las JONS.

No fue éste, ciertamente, el único brote de brio de nuestra juventud. También por los primeros días de 1931 otra figura recia, venciendo la desorientación política de aquellos momentos, agrupó en torno suyo a un puñado de jóvenes de espíritu limpio y combativo y el 13 de julio del mismo año salía en Valladolid el primer número del periódico "Libertad" fundado por Onésimo Redondo con este lema: "disciplina y audacia" y esta consigna "Por España Grande, por España verdaderamente libre, a la lucha. Hay una coincidencia absoluta con el tono ideológico de "La Conquista del Estado." Unos días después, Onésimo Redondo crea la "Junta Castellana de Acción Hispánica" y el día 3 de octubre de 1931 aparece en "La Conquista del Estado" una vibrante declaración de Ledesma Ramos como anuncio de la próxima constitución de las Juntas de Ofensiva Nacional-Sindicalistas. En efecto, al día siguiente

firmar los estatutos, que son presentados oficialmente, Ramiro Ledesma Ramos, Onésimo Redondo, Francisco Jiménez y Juan Aparicio. La bandera roja y negra, y el emblema del yugo y las flechas, son adoptados como símbolos de las JONS.

Solo un número del "Fascio"—primera intervención política del grupo congregado en torno a la figura prometedora de José Antonio—logró salir a la calle: el del día 16 de marzo de 1933. De la redacción de "El Fascio" formaban también parte Ledesma Ramos y Juan Aparicio. El pensamiento político coincide de tal modo que han de conducir una obligada acción común.

Creada por José Antonio la Falange Española y expuestas las directrices del Movimiento en el memorable acto del Teatro de la Comedia, se reunió el Consejo Nacional de las JONS los días 12 y 13 de febrero de 1934 para fijar su actitud ante el grupo de Falange Española. Estudiado el acuerdo de fusión de ambas agrupaciones, quedaron seguidamente perfiladas las bases del mismo y como consecuencia se llegó a la fusión orgánica y espiritual de las dos corrientes idénticas en falange española de las JONS. La primera actuación política tuvo lugar en Valladolid, en el Teatro Calderón, unos días después: el 4 de marzo de 1934.

Y llegamos a la última etapa de la Revolución Nacional-sindicalista, a la fecha gloriosa del 18 de abril de 1937 en que el Generalísimo Franco, de acuerdo con la voluntad de los combatientes españoles, proclama la unificación.

En este instante—dice el Caudillo en su discurso al pueblo español—en que Dios ha confiado la vida de nuestra Patria a nuestras manos para regirla, nos otros recogemos una larga cadena de esfuerzos, de sangre derramada y de sacrificios, que necesitamos incorporar para que sean fecundos y para que no puedan perderse en esterilidades cantonales o en rebeldías egoístas y soberbias, que nos llevarían a un terrible desastre, digan solo de malditos traidores y que cubrían de infamia a quienes lo provocasen.

De este modo exacto y rotundo interpretaba el Caudillo la doctrina de Falange y hacía posible una de las más grandiosas consignas de nuestra Revolución: Unidad en los hombres y en las tierras de España.

DEPORTES

El próximo domingo tendremos magno encuentro

(De nuestro Redactor Deportivo «HERVIJA»)

Si, lector amigo. Tendremos un partido que cubra todas tus exigencias. Me dijeron que no habías quedado conforme con el del domingo pasado. Bueno, que tu complacencia fue solamente a medias. Este, no. Espero que tu «hambre» de fútbol quede aplacada.

¿Sabes ya los motivos? Te agra dezo que no murreres de esos videntes deportistas que dirigen nuestro amado C. F. Zamora. Hace falta mucho dinero para traer un equipo que sea nada más que regularcillo. Si por ellos fuera, tendríamos todos los domingos partidos con conjuntos de primera División. Entra de lleno en la sede del Club zamorano, pide informes sobre ciertos detalles que desconoces y entonces les darás la razón. Pero tu no lo haces, sabes que valen ellos y que cada uno se desvuelve con conocimiento de causa en su campo de acción.

Mañana te ampliaremos detalles sobre el partido.

Lo que el aficionado necesita

El Reglamento de Fútbol obra de Escartín

Desde la aparición del Reglamento de fútbol del que fue árbitro internacional José Lloveras, no habíamos vuelto a ver ninguna edición posterior. Se echaba de menos la recopilación de las nuevas Reglas de juego, así como una interpretación exacta de las distintas faltas y su unificación en los castigos de ellas, pues se daba la paradoja de que, los mismos árbitros, enjuiciaban la falta o el castigo de diferente manera. No era posible, en bien del deporte, esta disparidad de criterios y con gran satisfacción, nos llega la noticia de que nuestro gran árbitro internacional, Pedro Escartín, va a lanzar al mercado una nueva publicación con todos los pormenores del fútbol, comentando y aclarando todas las Reglas con casos prácticos, fruto de su bien probada capacidad arbitral, pues no en balde es miembro de la Comisión de Reglas de Juego y Arbitraje en la F. I. F. A.

todos conceptos del gran Escartín, es amena, detallada y tiene, además, una magnífica presentación, por todo lo cual le auguramos un gran éxito a su autor.

Nosotros como amantes al deporte, nos congratulamos de ello, puesto que contaremos de ahora en adelante con un consultorio que nos resolverá todas las dudas.

Los goleadores en Primera División

Es curiosa la distribución de tantos goles conseguidos por los jugadores de la I División. Comentaremos por insertar los ciento cincuenta y nueve alcanzados en las cinco jornadas que ya se han celebrado. No ponemos los asignados a cada uno de ellos, porque no contamos hoy con mucho espacio. Ocupa la cabeza Raimundo del Sevilla, con ocho, siguiéndole con seis Arbiza (Madrid), Campos (A. Aviación) y Gorostiza (Valencia). Del total de ellos, o sean los 159, se distribuyen de la siguiente forma: 66 por centros delanteros, 59 por interiores, 27 por extremos, 4 por medios y tres por defensas dos de ellos metidos en sus propias puertas.

La pasada jornada—la quinta—nos dio 27 goles, dos menos que la anterior y diez menos que en la etapa inicial de la Liga. Esos 27 tantos los han marcado entre 20 jugadores.

Envío de trabajadores españoles a Alemania

Dirección General de Seguridad Secretaría General

Comisaría General de Fronteras

Con el fin de facilitar las gestiones encomendadas a la Comisión Interministerial Permanente para el envío de Trabajadores Españoles a Alemania, y de conformidad con el acuerdo con dicho país de fecha 22 de agosto de laño actual, aprobado en Consejo de Ministros de 4 de septiembre pasado, se ha dispuesto que la confección de Pasaportes y Autorizaciones de salida de los productores para el Reich se ajuste a las siguientes normas:

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes Zona de Recursos núm. 9.-Circular núm. 15

Los delitos de acaparamiento y ocultación

El día primero de noviembre entra en vigor la Ley de 16 de octubre publicada en el B. O. del Estado del día 21 del actual, por la que será de aplicación la pena de muerte para los delitos de acaparamiento, ocultación y precios abusivos.

Como muchas hojas declaratorias C-1 han sido enviadas a la Jefatura Provincial del Servicio Nacional del Trigo, los alcaldes relacionarán a los productores y harán constar la verificación de la declaración, enviándolas a la Jefatura Provincial del Servicio Nacional del Trigo, por lo que afecta a los ganados de labor, cereales y legumbres, a la Comisaría de Recursos, lo que afecte a patatas, y pondrán al día las cartillas de ganadería.



Para la Historia del FRIO Por UN CURIOSO

Es tan natural en la Naturaleza que haga frío en invierno y calor en el verano, que únicamente a los cándidos se les ocurre ir a buscar influencias posibles o imposibles en las manchas solares o en los guifios de la luna, para explicar una realidad o anticipar que el tiempo se va a poner más apacible o menos crudo.

ORO VIEJO COPLAS ZAMORANAS En San Lázaro se vende pan «arrollao» en «torticas» por eso está mi morena tan «metidica en harina».

BARACHOL contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. El preferido por los enfermos.

Anuncios clasificados

Ventas SE VENDE un coche «Ford» 8 caballos, muy bueno, dos cepilladores combinados y eje de cepilladora nuevo; dos motores de gasolina marca «Fita».

SE VENDEN DOS MOTORES de 3 H.P. y 1 1/2 H.P. corriente continua. Para tratar en HERALDO DE ZAMORA.

NUEVA INDUSTRIA Fábrica de Mosaique te con personal competensimo para su colocación. Fábrica de Mosaicos Hidráulicos. Fabricación de Tuberías de Cemento.

Licencias de Caza Gestoría PERTEJO DORITA Permanentes y Peinados con precios módicos y a domicilio.

Otras industrias «La Llave» Almacén de Ferrería Herraduras Camas y Muebles Aparatos de luz Herramientas en general.

Bares EL PENSAMIENTO Mercería y géneros de punto. F. DE LA IGLESIA.—San Torcuato núm. 11.

Un acuerdo italo-alemán Roma.—Un acuerdo destinado a intensificar la colaboración italo alemana en el terreno de la publicidad y de la propaganda económica, ha sido concertado entre las dos potencias del Eje.

Intento de desembarco Berlín.—Los Soviets cerca dos en San Petersburgo han realizado un nuevo intento de desembarco, que fué energicamente rechazado.

Ejecuciones en masa Estocolmo.—Impresionantes detalles de las condiciones trágicas en que se encuentra la población moscovita llegan por diversos conductos a la capital sueca.

Los alemanes aniquilan dos batallones soviéticos y asaltan posiciones fuertemente fortificadas.

En Rusia se hacen ejecuciones en masa Es retirado el cadáver embalsamado de Lenin.

SE VENDE casa en la calle de Puerta Nueva, 3, compuesta de planta baja y principal. Informes en la misma.

SE VENDE un solar, en el ensanche de la población, próximo al nuevo cuartel. Para informes en esta Administración.

HERREROS Las mejores placas para soldar hierro y acero. Venta Bazar J.

ALMACENES Timoteo Hernández (S.A.) Compra de Piel, Trapos, Lanar, Papel y desperdicios de goma, etc.

Gran PANADERIA «LA CONSTANCIA» Antonio Matilla.—Especialidad en vienas.—San Torcuato 5 Teléfono 1730.

¿Viriato? UN BAR Bar Moderno San Torcuato n.º 47 Teléfono 1210.

TEATRO PRINCIPAL Hoy Miércoles NOTICARIO FOX Estreno de la superproducción «Excelsa».

«El amor manda» creación de Margaret Lockwood, John Lodge.

«Bajo el manto de la noche» con Nat Pendleton.

«El placer de vivir» El Sábado: Irene Dunne en el estreno «Radio» en español.

NUEVO TEATRO El Sábado Estreno Nacional «Cifesa».

SE VENDE coche «Fiat» 9 H.P. recién reparado y buenas cubiertas. Para tratar en Avenida Peña de Francia, n.º 13.—Zamora.

SE VENDE UNA CASA en buenas condiciones. Para tratar con su dueño en Sancho IV, 58, (antes calle Larga). De cuatro a seis tarde.

SE VENDE un solar, en el ensanche de la población, próximo al nuevo cuartel. Para informes en esta Administración.

SE VENDE un solar, en el ensanche de la población, próximo al nuevo cuartel. Para informes en esta Administración.

SE VENDE un solar, en el ensanche de la población, próximo al nuevo cuartel. Para informes en esta Administración.

SE VENDE un solar, en el ensanche de la población, próximo al nuevo cuartel. Para informes en esta Administración.

SE VENDE un solar, en el ensanche de la población, próximo al nuevo cuartel. Para informes en esta Administración.

SE VENDE un solar, en el ensanche de la población, próximo al nuevo cuartel. Para informes en esta Administración.

SE VENDE un solar, en el ensanche de la población, próximo al nuevo cuartel. Para informes en esta Administración.

SE VENDE un solar, en el ensanche de la población, próximo al nuevo cuartel. Para informes en esta Administración.

SE VENDE un solar, en el ensanche de la población, próximo al nuevo cuartel. Para informes en esta Administración.

